

Los precios de grados y másteres - El Periòdic de Catalunya - 28/10/2016

Los precios de grados y másteres

El mundo universitario sigue en ebullición a cuenta de la aplicación del decreto de reforma de la estructura de los estudios superiores, el denominado decreto del 3+2, una cuestión en la que se mezclan argumentos ideológicos, académicos y presupuestarios, lo que impide un debate reposado. En este sentido, es bienvenida la declaración institucional de la Associació Catalana d'Universitats Públiques (ACUP) en la que piden la equiparación de precios de grados y

másteres, lo cual implicaría que los estudiantes de las universidades públicas podrían ver reducida la matrícula entre 1.000 y 1.500 euros aproximadamente, si se mantienen las tasas actuales. Dado que gran parte de la financiación universitaria viene de las matrículas, los rectores quieren que el Govern cubra esa brecha.

La propuesta de los rectores, en tanto en cuanto supondría una rebaja del coste de la universidad para los estudiantes, aliviaría la situación en la que viven los universitarios

catalanes, que han salido de la crisis con las tasas más altas de España (siendo las de España las cuartas más altas de Europa) y un sistema de becas que aún no se ha recuperado de los recortes acumulados durante años. El precio de la matrícula en Catalunya asciende de media al 26% del coste de los estudios, y la ACUP reclama que a no largo plazo se iguale con la media de la OCDE, que es del 14%. La petición de gratuidad de tasas de algunas universidades públicas parece haber quedado en el olvido.